

が、「魚は頭から腐る」「一国は一人を以て興り、一人を以て滅ぶ」等、昔から諺にもある様に組織の隆盛にも関わります。併せて、部下の成長のスピードにも重大な影響を与える大切な役割を担います。

リーダーの能力で組織全体の浮沈が左右されることを避ける為に、組織論、組織力等も見直されています

が、リーダーという存在はその人の資質、登用方法から始まり社員の関心の高いところです。具体的教育の事例等、次回お伝えします。

青年部コーナー

— 12月例会報告 —



12月16日に塩尻市中信会館において青年部12月例会を開催しました。

特定社会保険労務士の山本亨氏を講師にお迎えし『～社内でも活用！世代間ギャップをなくす～コミュニケーション体感セミナー』というテーマで研修会を実施いたしました。

社内、家族間などで非常に重要なコミュニケーション能力について、ゲームを交えながら楽しく学ぶことが出来ました。研修終了後には懇親会も開催され参加者間の親睦が深められました。

— 租税教室を開催 —

12月18日、塩尻市立桔梗小学校にて租税教室が開催され、講師役を青年部租税教育活動委員長の廣田伸一氏が担当いたしました。6年生2クラス約60人を対象とした授業では、子ども達にクイズに参加してもらいながら、税の仕組みや正しい知識について楽しく学んでもらいました。



税に係わる法人会らしい社会貢献活動として、これからも積極的に活動を展開していきたいと考えております。

女性部コーナー

— 新年特別例会のご案内 —

本年も下記のように新年会を兼ねて、特別例会を企画いたしましたので、お誘い合わせの上、ぜひご参加いただきますようお願い申し上げます。

日時：1月21日(水) 午後4時～7時

内容：①「朝晩できる 簡単ストレッチ体操教室」
※広間(昼の上)で行います。動きやすい服装をご用意ください

②新年食事会

講師：柳澤美恵子氏(松本市スポーツ推進委員)

会場：旅館「富士乃湯」

TEL46-1516(松本市浅間温泉3-13-5)

※駐車場に限りがございますのでご了承下さい
お申込：法人会事務局(Tel35-8080)まで

— 女性部社会貢献事業実施報告 松本児童園へ物品をお届けしました —

12月2日、作田女性部長、忠地副部長が松本市島内の児童養護施設・松本児童園を訪れ、会員の皆さまからお預かりしたタオルや洗剤などの日用品と共に寄附金をお届けいたしました。こうした活動は今年で四年目になります。本年度も大勢の皆さまより物品のご提供をいただくことができました。心よりお礼申し上げます。

